

# Schützenfest 2024

Im Jahr 2024 wurde unser Schützenfest vom 23.-25.August gefeiert.

Man war damit zum ersten Mal seit 2018 wieder auf den traditionellen Termin am Wochenende nach der Wendener Kirmes gegangen.

Das Wetter zeigte sich auch Ende August von seiner schönen Seite und so konnten wir bei Temperaturen zwischen 20 und 28 Grad feiern.

Den Festauftritt feierte man erneut mit einem Kinderschützenfest am Freitag.

Um 15:30 Uhr trafen sich Vorstand, Jungschützen, Kinder und Eltern am Dorfplatz an der Bushaltestelle um mit Trommelbegleitung zum Schützenplatz zu marschieren.

Dort wurden dann gemeinsam die Fahnen gehisst.

Im Festzelt hatten die Vorstandsfrauen neue Spielstationen für die Kinder aufgebaut.

Im Rahmen des Nachmittags wurde ein neuer Kinderkönig ermittelt.

Beim Werfen mit Dartpfeilen auf Luftballons setzte sich Julius Kurz durch.

Darauf folgte das Jugendkönigsschießen mit dem Luftgewehr. Nach 63 Schuss fiel der Kartoffelvogel bei Jakob Bechheim nach einem spannenden Zweikampf.

Nachdem das Kinderschützenfest dann langsam zum Ausklang kam, gab der Musikverein Saßmicke dann noch einige Stücke zum Besten. Ein herzlicher Dank geht an die Musikerinnen und Musiker für Ihren Einsatz auf dem eigenen Fest.

Ein Schießen der Jungschützen fiel leider, mangels Bewerbern, wie bereits im Jahr 2019 aus.

Ab 21 Uhr wurde dann bei der unter diesem Namen neu eingeführten Happy Hour Party zu Pop- und Schlagermusik von DJ Till bis in die Nacht gefeiert.

Zwischen 21 und 23 Uhr wurde jeweils eine Happy Hour mit Bier für einen Euro und Longdrinks für 2 Euro angeboten. Dieses Angebot wurde von den Besuchern rege wahrgenommen.

Abschließend kann man den noch immer neuen Festfreitag als gelungen bewerten. Der Vorstand wird auch weiterhin versuchen diesen neuen Festablauf und die anschließende Party zu etablieren.

Der Festsamstag startete wie üblich um 14:00 Uhr mit dem Antreten der Jungschützen. Zeitgleich traten ebenfalls die erste und zweite Korporalschaft an, die sich auf den Weg zum Vereinslokal Arens machten. Dort angekommen begrüßte um 15 Uhr Hauptmann Jürgen Häner die neue Festmusik der freiwilligen Feuerwehr Wenden, den Tambourcorp Wenden, die erste und zweite Korporalschaft, die ebenfalls am Vereinslokal angetretene Schützenbruderschaften aus Gerlingen und Berlinghausen und die teilnehmenden Jungschützen aus Gerlingen sowie die Jungschützenabteilungen der 5er-Gemeinschaft. Der Hauptmann wünschte allen Teilnehmern schöne Schützenfesttage.

Nachdem die Musiker aus Wenden die Nationalhymne gespielt hatte, feuerten die Böllerschützen Saßmicke, einige Salutschüsse ab.

Auf kurzem Wege ging es dann in die Saßmicker Straße wo dem Königspaar Alina Kappestein und Eric Häner ein Ständchen gegeben wurde und sich die Majestäten und deren Hofstaat in den großen Festzug einreiheten.

Danach marschierte der Festzug über die Wolfsschlade und das Bergelchen ins Mittelfeld. Dort bekam das neue Kaiserpaar Christiane und Thorsten Clemens ebenfalls ein Ständchen und auch deren Hofstaat schloss sich dem Festzug an.

Anschließend ging es auf direktem Wege zum Schützenplatz.

Dort angekommen standen gegen 17.30 Uhr im Festzelt die Ehrungen an.

So wurden durch den 1. Vorsitzenden Sascha Maiworm und Hauptmann Jürgen Häner dieses Jahr geehrt:

Der 25-jährige Jungschützenjubiläumskönig Joachim Friedrichs.

Den Vereinorden für Verdienste erhielt Offizier Felix Lütticke

Den Orden für Verdienste des SSB bekam Offizier Christoph Friedrichs

Den Orden des SSB für besondere Verdienste wurde Kassierer Lars Bremecker angesteckt

Auf die Ehrungen folgten dann die Kinderpolonaise und die festliche Königspolonaise.

Ab 20 Uhr spielte dann die Tanzmusik der Wendener Feuerwehr auf. Sie unterhielten das Festzelt bis gegen 2 Uhr nachts mit Unterhaltungs- und Stimmungsmusik.

Der Festsonntag begann wie gewohnt mit dem Antreten um 9 Uhr auf dem Dorfplatz und der anschließenden Kranzniederlegung am Ehrenmal. Danach marschierte der Zug zum Schützenplatz, wo von Pastor Georg das Schützenhochamt unter musikalischer Begleitung des Musikzuges der freiwilligen Feuerwehr Wenden gefeiert wurde.

Während die Wendener Musiker zum Frühschoppenkonzert aufspielten, startete um 11:45 Uhr bei strahlendem Sonnenschein das Vogelschießen.

Dabei entwickelte sich nach kurzer Zeit ein Wettschießen zwischen Vater Andreas- und Sohn Pascal Bechheim.

Nach gut 50 Minuten war es dann Andreas Bechheim der mit dem 81. Schuss die letzten Reste aus dem Kugelfang fegte.

Zu seiner Königin erkor er seine Frau Tanja Bauer-Bechheim. Zusammen mit Ihrem Sohn Jakob wurde das neue Regentenpaar ausgiebig gefeiert und beglückwünscht.

Zu Ehren der neuen Majestäten spielten im Anschluss dann auch Musiker des Musikvereins Saßmicke auf dem Tanzboden auf, da das neue Königspaar auch dort aktiv ist.

Die neuen Regenten wurden anschließend unter dem Kommando von Hauptmann Jürgen Häner unter der Vogelstange proklamiert. Damit war der offizielle Teil des Festes beendet und man feierte noch mit Stimmungsmusik der Wendener Musiker bis ca. 18 Uhr weiter ehe das Fest ausklang und sich noch einige Festteilnehmer zum Königspaar begaben um dort Eier zu backen und schwimmen zu gehen.

Abschließend ist festzuhalten, dass das Schützenfest sehr harmonisch und ohne negative Zwischenfälle verlief. Die Stimmung unter den Gästen war gut und es gab positive Rückmeldungen zum Fest von den Besuchern. Die Besucherzahl hat sich weiter positiv entwickelt und auch der Umsatz konnte erneut gesteigert werden.

Der Vorstand wird weiterhin versuchen diese positive Entwicklung, trotz der wirtschaftlich schwieriger gewordenen Umstände, in den nächsten Jahren fortzuführen.

Dennis Schneider, stv. Geschäftsführer, 12.11.24